

Design catalog by Brittany Horvath
Publication Design 1
Graphic & Web Design
John Abbott College
Fall 2018

Des Florals

Florals





Le tournesol, est une grande variété du genre *Helianthus*, cultivée pour ses huiles et fruits comestibles. Les tournesols poussent généralement très hauts et nous les vendons donc individuellement.

The Sunflower is a large species of the genus Helianthus, grown as a crop for its edible oil and edible fruits. Sunflowers typically grow very tall, and so we sell them individually.

Price \$5.00

Prix 5,00 \$

Nos roses sont disponibles dans de nombreuses couleurs et viennent en bouquets de mélangées ou une couleur, ou peuvent être ajoutés à d'autres bouquets de fleurs mélangées. Ils sont notre fleur la plus populaire et sont parfaits pour toutes les occasions!

Our roses come in many colours, and come in bouquets of mixed or one colour, or can be added to other bouquets of mixed flowers. They are our most popular flower, and are perfect for any occasions!

Price \$10.00

Prix 10,00 \$



Nos fleurs d'honnêteté viennent dans une gamme de violets et de roses. Ces bouquets sont plus petits et plus courts, mais incroyablement beaux.

Our Honesty flowers come in a range of purples and pinks. These bouquets are smaller and shorter in size, but still incredibly beautiful.

Price \$8.00

Prix 8,00 \$





Nous proposons également des services de teinture utilisant des colorants alimentaires pour certaines espèces de fleurs. Vous pouvez choisir parmi une large gamme de couleurs et de fleurs!

We also offer dyeing services using food colouring for certain species of flowers. You can choose from a large range of colours and flowers!

Price \$5.00

Prix 5,00 \$



Nos pâquerettes gerberas se déclinent dans une gamme de couleurs naturelles, les plus populaires étant le blanc. Un bouquet de pâquerettes mixtes gerbera crée une magnifique pièce maîtresse

Our Gerbera Daisies come in a spectrum of natural colours, with our most popular being white. A bouquet of mixed Gerbera Daisies creates a beautiful rainbow centerpiece!

Price \$12.00

Prix 12,00 \$

Nous vendons aussi des vases pour vos fleurs! Pour chaque trois bouquets de toutes tailles et de toutes fleurs, vous recevez un vase de votre choix! Les vases sont également vendus individuellement

We also sell vases for your flowers! For every three bouquets of any size and flower, you receive a free vase of choice from our selection! Vases are also sold individually.

Price \$10.00

Prix 10,00 \$



Des Florals

Brittany Horvath

Les fleurs les plus belles et les plus populaires en vente dans notre magasin de fleurs. Venez faire un tour pour voir et acheter de belles fleurs exotiques, des lis aux roses!

Florals

Brittany Horvath

The most beautiful and popular flowers for sale at our flower shop. Come stop by to view and purchase lovely exotic flowers, from Lily's to Roses!

The Floral Boutique
123 Montreal Ave.
Montreal, Quebec
floralboutique@hotmail.com
(514)-678-910

